



Newsletter zur Exzellenzinitiative vom 08. Juni 2012

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Studierende,

wenige Tage vor der Entscheidung der Exzellenzinitiative wird die Spannung fast unerträglich. In genau einer Woche, am Freitag, 15. Juni 2012, wird der Bewilligungsausschuss für die Exzellenzinitiative – bestehend aus der Gemeinsamen Kommission der Deutschen Forschungsgemeinschaft (DFG) und des Wissenschaftsrates sowie den für Wissenschaft und Forschung zuständigen Ministerinnen und Ministern des Bundes und der Länder – darüber befinden, welche Universitäten mit welchen Anträgen in den drei Förderlinien Graduiertenschulen, Exzellenzcluster und Zukunftskonzepte zum projektbezogenen Ausbau der universitären Spitzenforschung gefördert werden.

Wie Sie wissen, hat es die TU Dresden mit insgesamt vier Anträgen in allen drei Förderlinien in die Endrunde geschafft und gehört damit zu den insgesamt 16 Universitäten, die darauf hoffen, Exzellenz-Universität zu werden.

Die Ergebnisse werden nach dem Ende der Sitzung des Bewilligungsausschusses in einer Pressekonferenz im Wissenschaftszentrum Bonn bekannt gegeben, die nach jetzigem Kenntnisstand frühestens 15 Uhr beginnen wird. Diese Pressekonferenz wird via Live-Stream übertragen <http://dfg.de/foerderung/exzellenzinitiative>. Im Dülfersaal können alle interessierten Uniangehörigen gemeinsam mit dem Rektor der TU Dresden, Prof. Hans Müller-Steinhagen, und den Sprechern der beantragten Cluster bzw. der Graduiertenschule diesen Live-Stream verfolgen. In den Räumen der Alten Mensa (Mommsenstr. 13) wird es ebenfalls einen Live-Stream geben.

Aktuelle Informationen zum Ablauf sind im Internet <http://tu-dresden.de/veranstaltungen/termin/?id=TUD4fcdd59bca447> nachzulesen.

Die Informationen zur Entscheidung werden selbstverständlich seitens der Pressestelle ebenfalls zeitnah über alle gängigen Kommunikationskanäle bereitgestellt. Den Abonnenten unseres Newsletters werden wir umgehend nach der Entscheidung im Sinne eines Sondernewsletters die Presseinformation zukommen lassen.

Außerdem möchten wir Sie auf die Informationsveranstaltung am Montag, 18. Juni 2012, hinweisen. Ab 16.40 Uhr (6. DS) wird der Rektor im Physikhörsaal (Trefftz-Bau) alle Uniangehörigen ausführlich über die Ergebnisse der Exzellenzinitiative und die nächsten Schritte informieren: <http://tu-dresden.de/veranstaltungen/termin/?id=TUD4f8e8142d880b>.

In unserem nunmehr letzten Newsletter vor der großen Entscheidung möchten wir Sie auch noch auf die zahlreichen Medienberichte zum Thema Exzellenz hinweisen, die wir durchaus als „optimistisch“ bezeichnen können.



Pressestelle

So titeln die DNN-online zum Beispiel „TU Dresden will Exzellenz-Uni werden – Die Chancen stehen gut“ (<http://www.dnn-online.de/dresden/web/dresden-nachrichten/detail/-/specific/TU-Dresden-will-Exzellenz-Uni-werden-Die-Chancen-stehen-gut-1290205346>), die Sächsische Zeitung schreibt „TU Dresden auf dem Weg zur Exzellenz-Uni“. In der FAZ vom Mittwoch und in der aktuellen Ausgabe der ZEIT werden der TU Dresden ebenfalls beste Aussichten bescheinigt.

Hoffen wir, dass diese positiven Einschätzungen von außen sich tatsächlich bestätigen!

Mit freundlichen Grüßen

Kim-Astrid Magister und Marlene Odenbach